
 

  

 

Stadtratsfraktion Bürgerliste Weiden Schulgasse 21 92637 Weiden 
  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit der Gründung der Bürgerenergiegenossenschaft BE-ON eG in Weiden 

vor rund 12 Jahren wurden schon einige Projekte zur Stromgewinnung durch 

Photovoltaikdachanalagen auf öffentlichen Gebäuden realisiert. Im Mai 2022 

hat die Stadt ihre Mitgliedschaft in der BE-ON an das Kommunalunternehmen 

Stadtwerke übergeben. Im Hinblick auf die Energiekrise ist es nun umso 

wichtiger, dass das volle PV-Potential auf Weidens öffentlichen Dächern zügig 

genutzt wird.    

 

Daher beantragt die Fraktion der Bürgerliste Weiden eine umfassende 

Berichterstattung zur PV-Situation auf Weidens öffentlichen Dächern. 

Darüber hinaus sollen die Flächen schnellstmöglich an Interessenten 

angeboten werden.  

 

Im Konkreten möge die Stadtverwaltung auf folgende Punkte eingehen: 

 

1. Wie viele geeignete Dächer auf öffentlichen Gebäuden in Weiden gibt 

es, die mit PV-Anlagen ausgestattet werden können? (Tabellarische 

Auflistung nach Ort und Fläche) 

2. Welche davon sind bereits mit PV-Anlagen ausgestattet?  

3. Wir beantragen, die noch nicht belegten und geeigneten Flächen 

schnellstmöglich Interessenten anzubieten. 

 

Wir bitten, Herrn Jürgen Meyer in der Sitzung zur weiteren Erläuterung das 

Wort zu erteilen. 
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Vielen Dank und beste Grüße, 

 

Ihr 

 

Dr. Christian Deglmann     

Fraktionssprecher  

 


